

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

El autobús se estrena con quince días gratis

El 1 de abril se ponen en marcha las nuevas líneas de autobuses de la capital y los primeros días, nadie pagará

TEXTO: REDACCIÓN

El lunes 1 de abril, el servicio de transporte urbano cambiará en Guadalajara. El Ayuntamiento ha apostado por mejorar este servicio modificando las rutas, reduciendo tiempos de recorrido, incrementando la comodidad del usuario y empleando autobuses más modernos y respetuosos con el medio ambiente. La empresa encargada de prestar dicho servicio durante los próximos diez años será ALSA.

El cambio de itinerarios, que ha sido explicado por el Primer Teniente de Alcalde y concejal de Movilidad, Juan Antonio De las Heras, se ha realizado con el propósito de obtener un servicio más funcional y útil para los ciudadanos.

Además de los nuevos itinerarios, que estarán operativos a partir del 1 de abril, la flota de autobuses también se renovará gradualmente, aunque los primeros cambios no se producirán antes del verano. La empresa tiene un plazo de seis meses para poner en servicio quince autobuses de

gas natural comprimido. Después, los vehículos –hasta completar toda la flota, compuesta por 27– se irán sustituyendo de modo progresivo a medida que vaya acabando su vida útil.

Poco a poco

Juan Antonio De las Heras ha señalado que, “progresivamente, se instalarán paneles informativos TFT en todas las paradas, que permitirán a los usuarios conocer el tiempo que resta hasta la llegada de su autobús. Los usuarios también podrán acceder a esta información a través de los teléfonos móviles mediante códigos BIDI, accediendo a un portal web que permitirá conocer en cada momento en qué lugar se encuentran los autobuses o a través de un dispositivo de información por bluetooth”. A todo ello, se suma un servicio de atención telefónica en el 949 75 09 49 y en el 900 813 338, que estará operativo las 24 horas del día a partir del 1 de abril.

Por otro lado, Valdenoches y Usanos se beneficiarán de un servicio de transporte a demanda. Los vecinos de estos barrios

anexionados que necesiten comunicarse con Guadalajara sólo tendrán que llamar con una hora y media de antelación al teléfono de atención 949 75 09 49 para solicitar dicho servicio.

Quincena gratuita

Juan Antonio De las Heras también ha informado de que del 1 al 15 de abril el transporte urbano de viajeros de Guadalajara será gratuito para todos los usuarios.

El nuevo diseño contará con ocho líneas: **Circular 1 y 2, Línea 3. Hospital-Las Lomas, Línea 4. Los Manantiales- Hospital, Línea 4 extensión. Polígono del Henares-Hospital, Línea 5. Polígono del Balconcillo-Manantiales-Los Valles, Línea 6. Renfe-Glorieta de Las Cañas, Línea 7. Estación autobuses-Iriépal-Taracena y por último la Línea 8. Estación autobuses-Clavin.**

Además habrá líneas de refuerzo entre RENFE y la Universidad, y entre Renfe y Santo Domingo, y un servicio de búhos.

Se mejoran notablemente las conexiones con el Hospital, estación de autobuses y RENFE,



Los usuarios del autobús tendrán que adaptarse a las mejoras / FOTO: EDUARDO BONILLA

y se establece la posibilidad de transbordo en un margen de una hora y cuarto. De 340 expediciones diarias se pasará a las 380 a partir del 1 de abril.

Por otro lado, los autobuses de la línea 3 que salen desde el Hospital podrán circular por el nuevo puente de Salvador Dalí, por el carril derecho desde la glorieta de los Scouts. El resto de vehículos no están autorizados a circular por allí hasta que este sector urbanístico no sea recepcionado con carácter definitivo por el Ayuntamiento. El concejal

ha pedido paciencia a los vecinos de Guadalajara. “Es un cambio importante que va a afectar a todo el servicio y que exigirá que los usuarios tengan que modificar sus hábitos. Pero creemos que el nuevo diseño será beneficioso para la ciudad. Pensamos que lo fundamental es interiorizar que lo lógico es tener que ir a coger el autobús y no que el autobús tenga que recogerme en casa, como ocurre en muchos casos ahora”.

Los ciudadanos pueden obtener más información en www.guadalajara.es

OTRAS noticias

Tractor a la fuga

Una disputa familiar por causa de una herencia, parece ser el motivo de un hecho que tuvo lugar en la madrugada del pasado viernes en una panadería situada en la calle Alonso Núñez de Reinoso. Al parecer, el detenido, un hombre de 66 años de edad, vecino de la provincia, rompió las cuatro lunas del establecimiento, utilizando para ello una barra de hierro con la que además, causó varios desperfectos en la fachada. Se dio a la fuga del lugar de los hechos en un tractor, vehículo que fue finalmente interceptado por varios coches policiales en la calle Toledo, donde fue detenido y llevado a comisaría. ◆

Triunfo alcarreño

Por quinto año consecutivo, la Universidad Europea ha hecho entrega de sus Premios Jóvenes Emprendedores Sociales en un acto que ha tenido lugar en Madrid. Estos galardones, reconocen en España, la iniciativa de jóvenes, de 18 a 29 años, que lleven a cabo un proyecto social o ambiental, con al menos seis meses de andadura y que haya supuesto un cambio positivo en las comunidades y sectores donde se desarrolla. La iniciativa ‘El Rincón Lento’, en la que colabora la joven Ana Ongil, ha sido una de las diez premiadas esta edición. Como ganadora, y en representación de este proyecto, Ana ha

recibido una dotación económica de 3.000 euros y un curso de formación intensivo creado específicamente para las necesidades de su propuesta, uno de los grandes elementos diferenciadores de los Premios Jóvenes Emprendedores Sociales. Su Alteza Real la Infanta Doña Elena, y la Secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gómendio, fueron las encargadas de entregar este galardón, en un evento presentado por la periodista Ana Pastor. ◆

Cursos para todos

El Concejal de Juventud, Armeñgol Engonga, ha presentado cua-

tro nuevos cursos y 15 talleres destinados a los jóvenes de Guadalajara. El plazo de inscripción concluye el 10 de abril. La oferta está dirigida a todos los jóvenes de entre 16 y 30 años que estén empadronados en Guadalajara o en sus barrios anexionados. Estos cursos son, de monitor de Socorrista acuático, monitor de Ciclismo Indoor, Submarinismo e informática en Excell y el precio oscila entre los 30 y 100 euros según curso. ◆

Cultura en familia

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través del Patronato Municipal de Cultura, estrenará el próximo mes de abril un nuevo ciclo cul-

tural. Denominado “Culturami” (Cultura en familia en Guadalajara), se desarrollará en el Centro Municipal Integrado “Eduardo Guitián” y estará protagonizado por Ara Malikian y La Orquesta del Tejado. El ciclo consta de tres conciertos, que tendrán lugar el 13 de abril, el 11 de mayo y el 8 de junio. En dichos conciertos intervendrán violines, violas, violonchelo y contrabajo, y la dirección musical correrá a cargo de Ara Malikian y Humberto Armas. Los conciertos se desarrollarán a las 12,30 horas. El precio de la entrada es de 6 euros, con el 10% de descuento para las personas que dispongan de la tarjeta Xguada, y pueden comprarse en la taquilla del Buero Vallejo o en el CMI, el mismo día del concierto. ◆